

# „Faustlos in Emsdetten“

Neuer Verein soll Nachhaltigkeit des Gewalt-Präventionsprojektes sicherstellen

**EMSDETTEN • Das Gewalt-Präventionsprojekt Faustlos ist eine Erfolgsstory, die flächendeckend fortgeführt wird. Jetzt sind weiterführende Schulen an der Reihe. Weil das Geld kostet, soll ein Förderverein gegründet werden.**

In einem ersten Schritt, bei dem das Projekt in allen acht Emsdettener Grundschulen und den 18 Tageseinrichtungen für Kinder eingeführt wurde, entstanden Kosten in Höhe von über 30000 Euro. Die Hälfte zahlte die Stadt Emsdetten, 15000 Euro legte die heimische Wirtschaft obendrauf. Gestern Morgen

bedankte sich Bürgermeister Georg Moenikes im Rathaus bei den Sponsoren: „Es freut mich sehr, dass Emsdettener Firmen sich nicht nur wirtschaftlich, sondern auch gesellschaftlich engagieren und dadurch auch soziale Verantwortung wahrnehmen.“ Die flächendeckende Einführung von „Faustlos“ sei von Verbund-Sparkasse, Quad-Center, wedi, Jürgens Maschinenbau, Holz Schulte-Autum, Lechte-Medien, den Schmitz-Werken sowie Spitzweg-Apotheke und Michael Lück als Initiatoren finanziell erst ermöglicht worden. Mit ihrem Geld und den städti-

schen Mitteln konnten die Fortbildungen in Grundschulen und Kindertageseinrichtungen durchgeführt werden, die in diesem Monat abgeschlossen worden sind.

## Spenden

Weil das Projekt auf Nachhaltigkeit angelegt ist, sehen die Initiatoren die Gründung des Verein „Faustlos in Emsdetten“ vor, der künftig auch die Finanzierung sicherstellen soll. „Jeder Bürger kann Mitglied werden, und so das Projekt unterstützen“, sagte Hans-Jürgen Jesse von der Spitzweg-Apotheke beim Treffen im Rathaus und ver-

teilte Spendendosen. In denen werden kleine Summen für das Projekt gesammelt. Eltern, die sich in dem Verein engagieren möchten, können sich in den Grundschulen melden. Sobald das Curriculum (Medien und Lehrbücher) für die weiterführenden Schulen fertiggestellt ist – Jesse: „Das ist in diesem Jahr der Fall!“ – soll „Faustlos“ an Haupt-, Realschulen und Gymnasium angeboten werden. • ras

Ein Elternabend zu „Faustlos“ und zur Vereinsgründung findet am Montag, 14. April, ab 19.30 Uhr im Bürgersaal statt.